



MINISTERIO DE ECONOMÍA

Gobierno salvadoreño busca formar parte del Acuerdo de Asociación de Economía Digital

En el marco de la 13ª Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio (OMC), la Ministra de Economía, María Luisa Hayem se reunió con el Ministro de Comercio e Industria de Singapur, Gan Kim Yong, para hacer oficial el interés del Gobierno de El Salvador de formar parte del Acuerdo de Asociación de Economía Digital.

Este Acuerdo, primero de este tipo, tiene los siguientes beneficios para los miembros parte:

- üImpulsa la adopción de regulaciones que incentivan la inversión en el sector tecnológico

- üPromueve el comercio sin papeles

- üBrinda confianza en las plataformas digitales

- üFacilita la participación de nuestras empresas en la economía digital global

El Acuerdo de Asociación de Economía Digital (DEPA, por su sigla en inglés) nació del interés común de Chile, Nueva Zelanda y Singapur por aprovechar el potencial de la Economía Digital para beneficiar a las economías más pequeñas y proporcionar más oportunidades para incluir a más MIPYMES en la economía global

Publicado el 28-02-2024.